



学校だより



「充実」の3学期スタートです

令和8年がスタートしました。今年一年、一人一人の生徒にとって、また各ご家庭や地域の皆様にとって幸多い一年となりますよう心よりご祈念申し上げます。

さて、金沢市では3学期は「充実期」と位置づけています。年度の総まとめの時期であると同時に、次年度につながるたいへん重要な学期となります。日々の積み重ねを大切にし、充実した3学期にしてほしいと思います。

3学期始業式～校長先生のお話より～

みなさんは、この冬休み、新しい年を迎えるにあたって、何か抱負や目標を立てましたか？「一年の計は元旦にあり」という言葉があります。この言葉には、物事を始めるにあたっては、まずしっかりと計画や目標を立てることが大切だという意味が込められています。3学期は、学年の締めくくりであり、次のステップへつながる大変重要な期間です。特に、3年生にとっては、卒業とその後の進路に向かって、大きく羽ばたくための最終段階です。自分の進路実現に向け、一日一日を大切に過ごしてください。また、1、2年生の皆さんも、次の学年に向けて、今何を達成し、何を克服するか、具体的な目標を立てて行動に移してほしいと思います。

そして、この短い3学期で、校長先生は皆さんに意識してほしいことが一つあります。それは、これまで皆さんを支えてくれた家族や友人、先生方への「感謝の気持ち」を行動や成果で示してほしいということです。卒業を控えた3年生は特に、これまで学校生活を共にした仲間や後輩たちに良き伝統や学びを伝え、家族や先生達へは成長した姿を見せ、最後まで学校の顔として責任ある行動を期待しています。

皆さんのがこの3学期を、目標に向かって真剣に取り組み、自分を成長させる実り多い期間とすることを心から願っています。がんばってください。

【3学期の様子より】



1/7 3学期始業式



1/7 書き初め展示



1/8 統一テスト・実力テスト

【保護者の皆様へ】

明日9日（金）、体罰・性暴力に関する調査を生徒に配付します。ご家庭で記入いただき、封筒に入れて密封して、週明け13日（火）に提出をお願いいたします。